

Ausblick 2026

Mit dem 01.01.2026 stehen für unsere Gemeinde Veränderungen an – zum einen wird unser Pfarrer Klüh in den Ruhestand gehen und zum anderen wird unsere Gemeinde Teil der neuen Großpfarrei St. Klara und Franziskus am Main werden.

Was bedeutet das für uns in Bischofsheim konkret?

Aufgrund des allgemeinen Priestermangels werden wir ab Januar keinen eigenen Pfarrer mehr vor Ort haben. Die Gottesdienste werden dann von den derzeit 9 Priestern der Großpfarrei rotierend gehalten. Bereits ab dem 1. Adventssonntag wurde damit begonnen – so können die Priester bereits jetzt unsere Gemeinde kennenlernen und wir ebenfalls die verschiedenen Priester. Die Gottesdienste am Wochenende in St. Theresia finden nach wie vor samstags um 18 Uhr und sonntags um 10 Uhr statt. Nähere Informationen zu den einzelnen Gottesdiensten entnehmen Sie bitte wie üblich unserem Wochenblatt.

Mit der Gründung der Großpfarrei St. Klara und Franziskus am Main zum 01.01.2026 ändert sich der Status von St. Theresia von einer Pfarrei zum Kirchort als Teil der Großpfarrei. Am Kirchort St. Theresia werden nach wie vor Kirche und das Haus der Begegnung (HdB) für unsere Gemeinde Heimat sein.

Das Pfarrbüro (dann: Kontaktstelle) wird vom Pfarrhaus in das HdB umziehen und die renovierten Räume der ehemaligen Hausmeisterwohnung nutzen. Unsere Pfarrsekretärin Tanja Niethammer wird Dienstag von 9.30 Uhr bis 12.00 Uhr und Mittwoch von 14.00 Uhr bis 17.00 Uhr vor Ort sein. Bitte wenden Sie sich gerne unter der bekannten Rufnummer an Frau Niethammer oder kommen Sie persönlich vorbei.

An beiden Tagen (Dienstag und Mittwoch) hat auch das Café Kanne im HdB geöffnet. Unser Organist Peter Reis hat vor gut einem Jahr das Café eröffnet und freut sich jede Woche über viele Besucher.

Für alle Gruppen, die derzeit im HdB aktiv sind, ändert sich nichts an der Nutzung. Neue Gruppen begrüßen wir gerne und auch für Vermietungen an Externe oder für private Feiern steht unser HdB zukünftig zur Verfügung. Fragen Sie gerne über unser Pfarrsekretariat an.

Durch die Großpfarrei werden sich die Gremien wie Verwaltungsrat und Pfarrgemeinderat zukünftig ändern. Es wird im kommenden Jahr bis spätestens Juni 2026 ein neuer Verwaltungsrat und auch Pfarreirat gewählt. Dieser ist dann für die gesamte Großpfarrei zuständig. Aus jedem Kirchort werden Gemeindemitglieder für die Wahlen benannt werden, damit auch jeder Kirchort vertreten ist. Zu den Wahlen erhalten Sie im nächsten Jahr rechtzeitig die detaillierten Informationen.

In unserem Kirchort St. Theresia werden wir ab Januar 2026 mit dem sogenannten Kirchenteam arbeiten. Teile des dann ehemaligen Verwaltungsrats und interessierte, engagierte Gemeindemitglieder werden im Kirchenteam das Gemeindeleben vor Ort im Blick haben. Zusätzlich wird es unterschiedliche Gruppierungen geben, die zu Themenschwerpunkten mit dem Kirchenteam arbeiten – das kann zum Beispiel ein Festausschuss, eine Liturgiegruppe, Kirchenmusik oder anderes sein.

Trotz aller Veränderung sehen wir die Möglichkeiten, die daraus entstehen können und freuen uns auf ein neues Jahr 2026.

Besuchen Sie unsere Gottesdienste und Veranstaltungen oder engagieren sich in einer unserer Gruppierungen. Durch Ihre Mitarbeit und Unterstützung machen Sie unsere Gemeinde St. Theresia lebendig.

Ihr Verwaltungsrat

Corinna Brom, Jürgen Gerigk, Martin Jacobi, Carola Mix,
Volker Nienhuys, Silke Sommer